



Déjà 22 étapes, plus que 6 pour cette saison 2025 !

L'été avance et les grandes chaleurs s'estompent. Ouf, merci pour les joueurs mais aussi et surtout pour les parcours et surtout les greens !

Plus que six étapes avant la fin de la saison, une saison d'évolution qui, nous l'espérons, aura apporté satisfaction au plus grand nombre.

Le retour de grands clubs a, sans aucun doute, été bénéfique pour le Circuit Senior, les joueurs, et nous le pensons, pour tous les clubs qui nous ont accueillis.

Aucun club n'a vu la participation régresser sur son parcours. C'est exceptionnel, bravo ! Le Circuit Senior constitue une bonne animation pour les joueurs de la catégorie. Nous en sommes très heureux.

A six étapes de la fin nous avons largement dépassé la participation de l'an passé.

Vingt-huit étapes c'est beaucoup surtout pour les organisateurs. Mais l'équipe s'est enrichie et la polyvalence développée pour essayer d'éviter la saturation de chacun, bien que la charge reste importante et surtout sans interruption en cours de saison.

Nous sommes bien sûr ouverts aux bonnes volontés qui pourraient venir nous rejoindre avec leurs compétences en matière de bureautique. Rassurez-vous, rien de bien compliqué !

L'équipe est dynamique et travaille dans une ambiance sympathique et constructive, toujours à la recherche d'une amélioration de la qualité de fonctionnement et de déroulement des compétitions.

Tout n'a sans doute pas été parfait mais les dysfonctionnements ont été assez rares et pour la plupart invisibles des joueurs sinon des organisateurs.

Nous pensons et espérons que tous les clubs d'accueil sont satisfaits et tire profit de ce Circuit Senior. Faire vivre nos clubs est un de nos objectifs. Sans eux nous ne pourrions plus jouer au golf ! Nous attendons d'eux qu'ils nous offrent les meilleures conditions de jeu, gage de leur présence sur le Circuit et d'une bonne croissance de la participation.

Nous attendons des joueurs qu'ils nous aident en respectant les parcours, les règles de golf et de l'étiquette et bien sur que nous ayons le minimum de forfaits.

A bientôt, à Montauban, pour une belle soirée de clôture de la saison 2025